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Viper在接受韩媒采访中透露了其回LCK的原因

 

12月9日讯，韩媒kukinews近日采访了前EDG下路选手Viper（目前已转会
到LCK HLE战队），其谈到了回LCK的原因。

Q：EDG本赛季，今年有些起伏，Viper选手展现了十分不错的技术，直
到最后一直展现出优异的面貌。不管怎么样，今年对于Viper选手或者是
EDG，似乎都有着遗憾的方面，特别是世界赛8强战真的很遗憾的被逆转
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取胜。

A：最近回想起来的话是有些遗憾，原本想着一定要进4强来着，没晋级
成十分失望，然后这样回到韩国后，想到这一切就结束了就更加觉得遗
憾。事实上光看比赛的话确实十分遗憾，但关注队伍表现的话，就算输
了也完全不会感到奇怪，确实相较于去年，不管是整体还是个人，我认
为实力都有所下降，所以并不是完全没想过会失败。今年困难的事比较
多，有因为实力输掉的比赛，也有因为运气不佳遗憾输掉的比赛，就这
样一直累积着，虽然我们已经配合很久了，也打过大赛，但也存在动摇
的倾向。在这种时候，我个人的感觉是当时应该要扶正队伍的，但没能
实现所以觉得遗憾。

Q：以遗憾为背景，决心要来LCK，我所了解的是Scout选手对Viper选手
更快适应中国的生活给予了很多帮助。决心来LCK的时候结果就要和Sco
ut选手分开，各自继续选手生活，很好奇决定来LCK的时候和Scout选手
有过什么样的对话。

A：汭燦哥并不是那种话多的性格，但还是在回韩国之前和他进行了交
流，这些那些都说了点，也发了一些牢骚，很感激他，不管怎么说他在
中国的时间更长，汭燦哥帮助了我，让我过得很舒服，不仅是语言，还
有文化，饮食。没有汭燦哥的话不可能适应得那么快，对我来说是恩人
，优秀的同事也是亲切的大哥。

Q：聊到Scout选手有个想问的，Viper选手应该也知道，‘hey到贤’这
样的梗你知道吗？（指的是问Scout你为什么打得这么差+关键比赛你C啊
），你和Scout选手也聊过这个梗吗？

A：关于这些没有聊过，看过之后笑笑就过去了，说实话为什么会变成
这样我也很好奇（笑）。

Q：Viper选手去中国的期间，LPL也夺冠过，但最近2年LCK在国际舞台
上也展现了竞争力，去年4强有3个LCK队伍，今年也是4强有3个LCK队
伍甚至最后夺冠。过去的2年，你从外面看待LCK，觉得有什么变化？
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A：与其说是LCK，所有联赛的队伍都在逐渐变厉害，经常是LPL夺冠，
那就LPL厉害，LCK夺冠，那就LCK厉害。个人觉得在LPL的队伍，风格
不全是LPL，LCK的队伍，也不都是LCK风格，无法定义成一个。

不同的队伍有不同的风格，夺冠的队伍展现了最强的战力，也因为最正
确的打法才夺冠的。我去年夺冠的时候，我们队伍，其实和大家认为的L
PL风格有些不同，但我们也打出了优异的表现，虽然有版本的原因，但
队伍的风格才是最主要的原因。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16706463622313.html
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